



Un congreso aborda el rol de las elites en la realidad política iberoamericana

La Facultad de Derecho acoge desde ayer las sesiones de trabajo, que cuentan con la implicación de Flasco y el área de Ciencia Política de la Usal

:: R.R. / WORD

SALAMANCA. Son tiempos de cambios y en ellos también afloran posiciones de supremacía encarnadas por las elites y los líderes políticos. Bajo estos postulados se desarrolla desde ayer en la Facultad de Derecho el congreso internacional sobre elites y liderazgo en tiempos de cambio, organizado por los integrantes del Proyecto de Elites Parlamentarias de América Latina (Pela) con motivo de la conmemoración de su vigésimo aniversario de actividad, contando para ello con la cola-

boración de Flaco España, el área de Ciencia Política de la Usal y el Banco de Desarrollo de América Latina.

La actividad, según especifica la Universidad de Salamanca, persigue como misión congregar a profesionales en el terreno de las elites y el liderazgo en diferentes colectivos, siendo el eje central la vertiente política. Los organizadores han apostado por vertebrar el trabajo en forma de talleres, en los que se debaten las diferentes ponencias que conforman áreas temáticas similares, divididas en once meses. Son, en total, cinco sesiones de 150 minutos de duración, repartidas a lo largo de los dos días que dura el congreso.

Las citadas áreas temáticas indagarán y explorarán sobre su perspectiva histórica, las aproximaciones teóricas y metodológicas para su estudio, el análisis de diferentes presidentes, ministros y altos cargos de



Manuel Campo Vidal -el primero por la izquierda en la imagen- participó ayer en el congreso. :: ALMEIDA

la administración pública, así como los diferentes perfiles de las elites legislativas, su carrera o su comportamiento.

El congreso da cabida a estudiantes de postgrado que llevan a cabo

sus investigaciones sobre las elites y el liderazgo, así como a profesionales universitarios y de organismos superiores de investigación.

En la reunión también se profundizará en el estudio de las elites en

el ámbito local y regional, y se abordará la cuestión desde una perspectiva de género. También se incluyen dos mesas redondas que explorarán estos asuntos desde la óptica empresarial, sindical y cultural.